

# わくわく



一宮市立北方小学校  
1年学年だより  
2月号

## 2年生に向けて

2月3日は節分、そして4日は立春。暦の上ではもうすぐ春です。1年生の子どもたちは、寒い日でも外に出て、縄跳びをしたり、遊具で遊んだりして元気いっぱいです。復習や練習などに取り組んだことで、充実した冬休みを過ごし、特に学習発表では、1年生ができるようになったことを堂々と発表することができました。子どもたちのがんばりや成長は、すばらしいものだと感動しています。

### ご参観、ありがとうございました



先日は、学習発表にご参観いただき、ありがとうございました。

1年生として過ごすのも、残りわずかになりました。今は2年生へのステップアップの時期です。一日一日を大切にしながら、2年生に向けまとめをしっかりとしていきたいと思います。

ご協力よろしくお願ひします。

### ☆長縄集会＜6日（金）＞

2月6日（金）に長縄集会を行います。学年で定めた目標回数を達成できるように挑戦します。1年生は400回です。子どもたちはわくわくタイムや体育の時間を使って、1回でも多く跳べるようにがんばっています。

### ☆ゆきだるま読書週間＜9日（月）～20日（金）＞

今年度最後の読書週間です。1年を通して多くの本に慣れ親しんできました。1年生の目標冊数は、15冊です。今回の読書週間でも目標の冊数を読むことができるよう、時間を有効に活用させていただきたいです。

### ☆ありがとう運動＜16日（月）～27日（金）＞

日ごろお世話になっている家族、友達、先生、地域の方々に感謝の気持ちを伝える運動です。普段なかなか言えない「ありがとう」をたくさんの人人に伝える機会にしていきたいと思います。

### \*毎月12日は安全の日で、防犯ブザー（笛）の点検日です。

12日は安全の日です。防犯ブザー（笛）の確認と点検をします。家庭でも点検をお願いします。

### \*感染症予防へのご協力おねがいします。

寒さが一段と厳しくなり、インフルエンザや風邪が流行するのもこの時期です。風邪を予防するために、こまめな手洗い、適度な運動、十分な睡眠、栄養バランスのとれた食事など家庭でも学校でも心がけていきます。学校へはハンカチ、ティッシュ、マスクを必ず持たせてください。

